
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ)

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Газета аздается

• февраля 1944 года
№ 189 (10353) Вторник, 2 октября 1990 г. Цена 3 коп.

ЧЕЛОВЕК И ЕГО ДЕЛО

Две с половиной недели в ав-
густе обучалась работе на ЭВМ
Галина Ивановна Петрова — рас.
кладчица лекал раскройного цеха
фабрики «Молодость». И теперь
работа, за которой застал ее наш
фотокорреспондент, можно ска-

зать, вчерашний день производст-
ва. Если раньше все делалось
вручную, на обыкновенном столе
и с помощью примитивных бу-
мажных лекал, то теперь потре-
буются считанные минуты на вы-
полнение всего процесса.

Поступившую из объединения
программу на пошивочную модель
одежды переписывают на элект-

дисплей, который и де-

лает экономную раскладку. А за-

тем операторы вычерчивают ее

на графопостроителе в натураль-

ном масштабе и переносят эту

схему на ткань. Таким образом,

одновременно с помощью нового

оборудования заменяется работа
раскладчика и обмеловщика, что

безусловно во много раз повы-

сит производительность труда в

раскройном цехе.

ронныи

I НА СНИМКЕ: Г. И. Петрова.

Фото Д. Обручева.
-
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В городской организации НПСС

О ПРОВЕДЕНИИ ДЕМОНСТРАЦИИ
27 августа состоялось очередное заседание бюро ГК

КПСС. Основной вопрос, обсужденный на нем, касался

празднования 73-й годовщины Великого Октября. Члены
бюро высказались за проведение в этот день в нашем горо-
де праздничной демонстрации. ч«

С ТРЕВОГОЙ— О НАБОЛЕВШЕМ
Идут отчетно-выборные собрания в цеховых парторгани-

зациях объединения «Ленинградсланец». Из-за плохой явки
коммунистов есть переносы собраний. Вот и в паюторганн-

зации шахтного транспорта отчетно-выборное провели не с

первого раза, но прошло оно бурно. Развернулась дискус-

сия о положении в партии и конкретно в цеховой парторга-

низации. Так же активно проходило собрание и в парторга-

низации энергомеханической службы шахты «Ленинград-
ская». Коммунисты обеих организаций высказались за соз.

дание едйной парторганизации шахты «Ленинградская».
На собраниях поднимался и вопрос о праздновании в

нашем городе очередной годовщины Великого Октября.
Коммунисты высказали возмущение оголтелой антикомму-

нистической пропагандой, призвали жителей Сланцев вый-
ти на демонстрацию.

В списки для тайного голосования по выборам секрета-

ря парторганизации участка шахтного транспорта ' внесены

две кандидатуры: машиниста электровоза В. Н. Ерофенко и

горного мастера В. Е. Пригожина, на секретаря парторгани-

зации энергомеханнческой службы —- только одна канди-

датура — горного мастера В. П. Казначеева.

ПЯТЬ ЗАЯВЛЕНИЙ О ВЫБЫТИЯ
Накануне отчетно-выборного партийного собрания в

школе № 12 поступило пять заявлений от коммунистов:

В. Я. Печнина, Л. О. Савченко, С. Р. Макитренко, В. В.
Прохорова и секретаря парторганизации И. Д. Оданец о вы-

бытии из КПСС. На собрании все эти за-

явления были удовлетворены. Поскольку выбыла из партии

и секретарь парторганизации, то отчетного доклада не бы-
ло. Состоялся лишь разговор коммунистов о ситуации в

парторганизации, где на учете осталось 10 человек, причем

более половины — пенсионеры.

Секретарем избрана бывшая учительница, ныне пенсио-
нерка 3. А. Холмеева, ее заместителем — завуч школы

Л. А. Иванова. Она же избрана делегатом на городскую от-

четно-выборную партийную конференцию.

О СОЗЫВЕ 3 СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
х (21 созыва)
ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О трансляции по местному радиовещанию сессий го-

родского Совета народных депутатов.

2. О состоянии и мерах по улучшению капитального

строительства, благоустройства города и района.
3. О мероприятиях по выполнению наказов избирателей,

данных народным депутатам Сланцевского городского Со-
нета народных депутатов 21 созыва.

4. О разгосударствлении собственности на территории
Сланцевского района.

5. О комитете контроля Сланцевского городского Совета
народных депутатов.

6. О закреплении охотничьих угодий района и создании
отдела охотничьего хозяйства и рыболовства городского
Созета народных депутатов.

7. Организационный вопрос.

8. Информация о работе Президиума городского Совета
народных депутатов в период между сессиями.

9. О проекте временного регламента работы исполни,

тельного комитета городского Совета народных депутатов.
10. Разное.
Сессия созывается 11 октября 1990 года в 10 часов в

ДК горняков, в большом зале.
Президиум горсовета.

КОГДА ПОДВОДИТ
ПАРТНЕР

Жители города уже несколь-
ко дней подряд, в том числе и
по «телефону гласности», про-

сят прояснить ситуацию с хле-
бом. Возвращаясь с работы,
они не могут купить ни хлеба,
ни батонов в магазине № 47.
Отдел по продаже хлебобулоч-
ных изделий просто-напросто

закрывается. Многие ругают

хлебокомбинат, другие «мечут

стрелы» в адрес продавцов, ко-
торые, якобы, заказывают хле-

ба мало, и поэтому его на
всех не хватает.

Ответить на этот важный
на сегодня вопрос редакция

попросила директора магазина

№ 47 Н. М. ТИМОФЕЕВУ:
— Перипетии с хлебом уже

идут около месяца. Я считаю,
что здесь полностью вина хле-
бокомбината. Работать нам
сейчас и без того трудно, а еще

и выслушивать незаслуженные
оскорбления со стороны людей
вовсе обидно. Не буду возвра-
щаться к началу месяца, ска-
жу о последних днях. Магазин
ежедневно дает заявку на хле-
бобулочные изделия 13 наи-
менований — на 100 лотков

хлеба и 340 лотков батона.
Ассортимент почти не соблюда-
ется. Из всех видов наимено-

ваний привозят (всего 6. а но
всему главная беда — комби-

т  I —. , , в ЖЭУ № 1, там ссылаются
Телефон гласности нарсу, в рсу — нажэу.

2-35-74 Помогите мне, — вот такое по-
' ведала по телефону Мария

* ........... - 1R а- /7 «./.Mol Андреевна Печенкина, прожи-
(работавт ПО понвдольникйм С /О 00 // часов ) вающая по адресу: улица

X?” и» “!■ ПОСЛЕ ХОЖДЕНИЯ ПО МУКАН
ков хлеба и 128 лотков бато-
на. Уже видно, сколько люди
недополучили его.

Еще добавлю, что по графи-
ку завоз должен осуществ-
ляться 4 раза в день: в 8
часов 45 минут, 11 часов 17
минут (кондитерские изделия),
16 часов 45 минут и последний
в 19 часов. 25 сентября при-
везли в магазин 106 лотков
хлеба и 192 лотка батона, 26
сентября — ЮО — хлеба, 226
—- батона, 27 сентября
— почти выровнялись в по-

ставках: 120 — хлеба и 257
батона, но зато график полно-
стью «полетел». Привезли в
8 часов 55 минут, в 12 часов
45 минут и в 18 часов 10 ми-
нут. Разрыв между двумя по-
следними цифрами настолько
велик, что и количество не спа-
сло положения. 28 сентября
в 8 часов 50 минут завезли
только хлеб. Разве можно с
такими поставками работать
ритмично и нормально?

Хотелось бы обратиться к
руководителям хлебокомбина-
та, чтобы они как можно серь-
езней в данный период относи-
лись к поставкам.

В ПЕРМИНОВА.

Говорят, счастливый че-

ловек тот, кого из дома «тя-

нет» на работу, а с работы
— домой. Только вот бы-
вает так, когда нахождение
в своем доме не радость.

Все, о ком пойдет речь, уже

обращались в свои жилищ-
но-коммунальные хозяйства,
но не нашли там участия, и

поэтому вынуждены были
обратиться в редакцию.

— С марта этого года сня-

ты входные двери в доме. Зи-
ма «на носу», но никто не об-
ращает внимания на это, ■—

рассказывает Ирина Михайлов-
на Михайлова, которая живет в

доме, заботы о жильцах кото-
рого должен проявлять ЖЭУ
№ 2.

Уважаемые работники ком-

мунального хозяйства, сходите,
пожалуйста, в дом № 21 по

улице Ломоносова, а главное
— войдите в положение его
жильцов.

* * *

— У нас в доме менялись
водяные стояки, после чего
вода не поступает. Обращались

М. Горького, дом 1 8а , кварти-

ра 63.
Уважаемая Мария Андреев-

на, помочь мы можем вам пре-

данием гласности этого безоб-
разного факта невнимательного

отношения к людям. Может
быть, у тех, кто обязан помочь

вам, «заговорит» совесть, и они
— руководители «Сланцыжил-
комхоза» — разберутся и при-

мут надлежащие меры, кото-

рые вам помогут, наконец, об-
рести Покой.

* * *

Следующий адрес: проспект

Молодежный, дом 17, кварти-

ра 87. Позвонила нам от име-

ни жильцов Мария Георгиевна
Лебедева:

— Прошло две недели, как

наш дом подключили к паро-

вому отоплению. А в квартиры

по нашему стояку пар не посту-

пает. Обращались в ЖЭУ № 5,
говорят, что трубы поставлены

зауженного диаметра. Но поче-

му тогда в одной квартире

греет, а в другой нет?
На этот вопрос должны от-

ветить специалисты из того же

ЖЭУ № 5.

— Родители живут в кварти-
ре .У? 10 дома № 30 по улице

Свердлова. Папа — инвалид.

Еще с прошлого года протекает

крыша, и хотя делали ремонт,

крыша снова протекает. На
кухне потолок в плесени и ка-

пает так, что заливает соседей,
живущих внизу, — это из

разговора с Ольгой Анатольев-
ной Шабановой, приехавшей из

Ленинграда навестить родите-

лей.

Может быть, это учтут руко-

водители ЖЭУ цементного за-

вода? И хорошо бы поторопи-

лись устранить недостатки, по-

ка еще можно выбрать дни для

ремонта крыши.

И снова то ли дождь виной,

то ли строители, то ли кто-то

еще в том виноват, что жители

блочного дома № 24 по улице

Шахтерской Славы испыты-

вают, мягко говоря, неудобст-

ва из-за того, что в доме текут

швы. Как утверждает . позво-

нившая от имени проживающих

в доме жительница из кварти-

ры № 100, нужно решить воп-

рос: кому же латать дом —

ЖЭУ № 3 или ЖЭУ №■ 5? На
это должны ответить жильцам

товарищи А. П. Виноградов
или В. Л. Мещанинов.

В. КАРАСЕВА.
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X^ О теплых дружеских взаимоотношениях, об отношении

^ к работе этих девушек из бригады В. Г. Бакусовой (па

^ сИнмке в центре) по пошиву заготовок для литьевых ма-

шин женской и детской спортивной обувн красноречиво

^ могут рассказать такие строки: «Милые женщины, убеди-

тельно вас просим отработать в предстоящую субботу

сверхурочно, помогите нам в выполнении плана. У нас сло-

жилась сложная обстановка на участке — нет ни одной па-

ры текстильных заготовок. Если вам будет нужна наша

мужская сила — мы всегда готовы вам помочь.

С уважением мужчины.лрессовщнки литьевого участка».

(11 подписей).

Короткая пятиминутка для решения, шутливые улыбки

помоглиЙ — и все, кто мог в этот день, вышли на работу

Ь «литейке» вырваться из прорыва. И пусть сегодня кто-то

говорит, что люди стали равнодушными и перестали улы.

^ баться друг другу, в цехе резиновой обуви завода резино-

^ вых изделий все не так.

Фото Д. Обручева.
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НАВСТРЕЧУ СЕССИИ ГОРСОВЕТА ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

Уважаемые депутаты!
Очень хотелось бы узнать,

чем вы занимаетесь на своих
сессиях и между ними. Это не
праздное любопытство, это за-
конное право избирателей. Мы,
вручив вам свои голоса, дове-
рили свои судьбы. Если же
судить по статье в газете
«Знамя труда» № 180 «Долго
ли можно «изображать»
власть?», 'сделали это совершен-
но напрасно. Цитирую автора:
«Многие депутаты надеются,
что в ближайшем будущем «‘гу-
дет принят закон, по которому
отчисления в бюджет города
будут резко увеличены. Позво-
лю выразить сомнение...».

Но сегодня есть закон Сою-
за Советских Социалистических
Республик «О налогах с пред-
приятий. объединений и орга-
низаций». Согласно этом\ за-
кону ставка подоходного нало-
га на прибыль предприятия ис-
числяется в размере 45 процен-
тов, из них 22 процента идет
во всесоюзный бюджет, а ос-
тальные деньги — в респуб-
ликанские и местные бюджеты
но соотношениям, установлен-
ным парламентами союзных
республик. Кроме Того, оп-
ределена группа предприятий,
налоги с которых идут полно-
стью в бюджет местных Сове-
тов. Это - потребительская
кооперация, предприятия мест-

ного хозяйства, колхозы, про-
изводственные кооперативы,
малые предприятия, зарегист-

рированные в данном местном
Совете.

Выводы напрашиваются са-
ми собой: местным Советам на-
до развивать и поддерживать те
предприятия, налоги с которых

пойдут в городской бюджет, лаблена и уже далеко не та.

Какова же позиция Сланцевско. что была раньше. Партийные
го Совета .народных депутатов органы практически не влия-

в столь важном вопросе? ют на хозяйственную жизнь, да

ПОДНИМИТЕ
УПАВШУЮ ВЛАСТЬ!

8 августа 1990 года вышло

в свет Постановление Совета
Министров СССР № 790 «О
мерах по созданию и развитию

малых предприятий». В нем

.рекомендовалось исполнитель-

ным комитетам местных Сове-
тов всячески содействовать
созданию малых предприятий,
и в двухнедельный срок после
подачи соответствующих доку-
ментов регистрировать их. Ка-
жется, вся стать местным Со-
ветам развернуть массовую

кампанию по созданию малых

предприятий, чтобы развива-

лись ремесла в городе, чтобы
потекли деньги полноводной
рекой в казну города.

Почему бы нашему Совету
не создать комитет по мало-

му предпринимательству ч в го-

роде и районе и не набрать
те недостающие городу 20
миллионов рублей?

Автор построил теорию на

том, что партийный аппарат в

Советах заменен на .лроизвод.

ственный, а министерства и ве-

домства не уступят власти.

Данные выводы весьма сомни-

тельны. Ведь сегодня админи-

стративная власть весьма ос-

и министерства сейчас, отдав

максимум самостоятельности

предприятиям, больше озабоче-
ны сохранением своих струк-

тур. Дело за тем, чтобы под-

нять и укрепить власть. * де.цо

за депутатами.
Известно, что па сессии Вер-

ховного Совета РСФСР приня-

та программа «500 дней». Ос-
новой данной программы явля-

ется приватизация государст-

венной собственности. Осуще-
ствлять распродажу государст-
венного имущества придется

местным ■ Советам. В приложе-

нии к газете «Экономика и

жизнь» № 36 опубликованы
«Рекомендации местным Сове-
там народных депутатов по

разгосударствлению собствен-
ности».

Уважаемые депутаты, пред-

ставьте себе, что весь жилой
государственный фонд, часть

промышленных предприятий го-
рода Сланцы и района прода-

ны населению хотя бы за 10 —

15 процентов от остаточной
стоимости. Это огромные сум-

мы денег, и от вас зависит, то

ли они останутся в городе и

будут использоваться для стро-

ительства нового жилья, созда-

ния .новых производств, необхо-
димых району, то ли они уйдут
в бездонную бочку под назва-

нием «государственный бюд-
жет».

Далее В. Морозов рассужда-

ет о создании профессионально-
го депутатского корпуса. Для
создания политика - професси-
онала потребуется не 2—3 го-
да, а гораздо больше. По-мое-
му, надо использовать опыт

Верховного Совета СССР, то

есть для .решения конкретных

задач набирать группы про-

фессионалов - специалистов,

ставить им задачи и оплачи-

вать их работу из городского

бюджета. Советам останется

выбрать наиболее подходящий!
вариант.

Хотелось, чтобы еланцевские
народные депутаты не жалова-

лись на отсутствие у них вла-

сти, а наконец-то взяли ее в.

свои руки. Хотелось, чтобы в

решении третьей сессии народ-

ных депутатов были записаны

такие слова: «Мы, избранники
народа, заявляем, что вся го-

сударственная собственность на

территории Слан невского райо-
на принадлежит Сланцевскэму
Совету народных депутатов и в

ближайшее время будет прива-

тизирована трудовым коллек-

тивам, жителям города и райо-
на за весьма незначительную
оплату. Все вырученные день-

ги будут использованы для

улучшения жизни сланцевчан».

Ф. БРОДЕЦКИИ,
мастер спецбригады по

литью РМЗ ЛПО «Ленин.
•градсланец».

НЕ УПУСКАТЬ
ИЗ виду

В последнее время в го-

роде и районе ежегодно

проводится месячник по ох-

ране прав и защите интере-

сов детей. Опыт показал

что в течение одного меся-

ца jie успеть провести все

необходимые мероприятия.
Поэтому 14 сентября было
принято решение гориспол-

кома о подготовительном
этапе месячника с октябри»-
|ДО конца февраля. Возгла-
вит эту работу постоянно

действующий оргкомитет

при горисполкоме. Кроме
того, рекомендовано создать

небольшие оргкомитеты на

каждом предприятии или в

учебных заведениях.

Предстоит обследовать
все семьи, в которых воспи-

тываются несовершеннолет-
ние дети, и выявить в пер-

вую очередь малообеспечен-
ные семьи, многодетные,
неблагополучные, семьи, где

воспитанием занимается один
родитель, и т. д. с - целью

оказания им помощи.

Для общественных инспек-
торов но охране прав детст-

ва и членов местных орг-

комитетов в гороно будет
проведен семинар 10 и 11
октября. Разработаны река,

меядации по организаци

всей подготовительной ра-

боты к месячнику. С вопро-

сами и предложениями по

данной теме можно обращать-

ся в гороно по телефону

2-11-85 по пятницам с 9 до

13 часов.

Г

ОТ ПОЛИТУЧЕБЫ НЕ ОТКАЗЫВАЕМСЯ СЛОВО ИДЕОЛОГ А-ДЕЛ У ПЕРЕСТРОЙКИ

По многолетней традиции

начало октября открывало и

начало нового учебного года
в системе политического об-
разования. Сохранится ли

эта традиция нынче, когда

стремительно меняющаяся

ситуация в стране сломала

многие ценностные ориента-
ции, привычные для нас?
Об этом наша беседа с за-
местителем заведующего

идеологическим отделом ГК
КПСС Ю. В. СЕРЕГИНЫМ.

— Юрий Васильевич, бу-
дет ли в нынешнем году орга-

низована политическая учеба
коммунистов?

— Да, будет. В июне мы

провели анкетирование в пар-

тийных организациях, и боль-
шинство коммунистов выска-

зались за проведение полити-

ческих занятий. Но многие

предлагали изменить формы
их проведения. Время лекций-
монологов пропагандистов без-
возвратно ушло. Главная фор-
ма занятий — политические

дискуссии по текущим внутри-

политическим и экономическим

проблемам.
— Значит ли это, что при-

вычных политсеминаров и по-

литшкол на предприятиях не

будет?
-->• Нет, это не так. В ряде

парторганизаций, в частности,

всех совхозов, комбината
«Стройдеталь», цементного за-

вода, в некоторых цеховых

парторганизациях объединения
« Ленинградсланец» , завода

«Сланцы» коммунисты выска-

зались за сохранение политиче-

ских семинаров. Для изучения

предложены две темы: «Акту-
альные проблемы рыночной
экономики» и «В поисках исто-

рической истины. Критический
анализ истории КПСС». Про-
пагандисты, ведущие занятия в

этих семинарах, будут учиться

в ленинградском Доме полит-

просвещения и доносить полу-

ченные знания до слушателей.
— Юрин Васильевич, какие

новые формы политучебы соз-

даются?

— При горкоме партии бу-
дет работать ежемесячный по-

литический дискуссионный се-

минар по теме «Социально-по-
литические проблемы советско-

го общества». Вести его будет
преподаватель ленинградского

вуза, кандидат исторических

наук О. Т. Федотова.
Кроме того, при горкоме

партии создается лекторская

группа из 10 — 15 человек. В
ее составе наиболее опытные,

квалифицированные лекторы

района по различным направ-

лениям. По заявкам первичных

парторганизаций эти лекторы

будут выступать на предприя-

тиях и в организациях.

Для партийного актива бу-
дем проводить информационно-
политические семинары для

оперативного информирования
по различным вопросам.

Для преподавателей школ

будет организован специаль-

ный семинар, который будет
вести завуч школы № 3 Л. Л.
Кирилловская.

Пересматриваем подход к

проведению единых политдней
с точки зрения их актуально-

сти и конкретности. Постоянно
будут проходить встречи ра-

ботников аппарата горкома с

коммунистами, трудящимися

района.
Еще одна новая форма по-

литучебы — клуб политическо-

го видеофильма, который бу-
дет также работать при гор-

коме КПСС. Видеотеку предо-

ставляет обком партии, а необ-
ходимая для показа фильмов
аппаратура у нас есть. Будем
практиковать и выезды это-

го клуба на предприятия. Кро-
ме того, при горкоме создается

еще одни клуб — дискуссион-

ный политический. Первое за-

нятие пройдет 2 октября в 1 9
часов. Тема — «Антикомму-
низм в действии». Будет
использована видеотека.

— Юрий Васильевич, из

Вашего рассказа очевидно, что

горком становится настоящим

центром политического образо-
вания. Только коммунисты смо-

гут принять участие в прово-

димых здесь мероприятиях?
— Не только коммунисты.

Мы приглашаем на дискуссии

всех желающих, в том числе

и представителей других обще-
ственных формирований, как,

например, «Демократическая
Россия».

— Юрий Васильевич, сохра-

няется ли обязателньость полит-

учебы для коммунистов?

— Дело это добровольное.
Каждый вправе решить сам,

где, как ему учиться, выбрать
наиболее интересную для себя
форму политучебы. Но, думаю,

само время застаннт каждого
коммуниста постоянно попол-

нять багаж политических зна-

ний, чтобы ориентироваться в

ситуации в стране, в партии,

чтобы не отстать от жизни. А
предлагаемые формы учебы по-

могут ориентироваться в пото-

ке событий, выработать свою

позицию по актуальным поли-

тическим вопросам.

Т. КРЫЛОВА.
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от 2 . ', "940 года „О трудовых резервах"

была создана система профессионально-

технического образования молодежи нашей страны

СПАСИБО УЧИЛИЩУ
В нынешнем году я закончила ПТУ № 15,

получила профессию швеи. Три года назад
пришла сюда с не очень хорошим настроени-
ем, ведь никого здесь не знала, немного по-
баивалась. Да и о своей будущей профессии
почти ничего не знала.

За годы учебы я научилась не только
шить, но и общаться с людьми. В освоении
профессии очень помогли мастер Г. Н. Яков-
лева и учитель спентехнологии И. Н. Воско-

ооиннкома.
На фабрике «Молодость» меня встретили

хорошо. Многие работницы были мне зна-
комы, так как мы работали здесь на практике.

В этом коллективе всех выпускников нашего
училища, по-моему, встречают сердечно. Я
рада, что не ошиблась в выборе своего жиз-

ненного ПУТИ.

Д. ТОВПЕНЕЦ,
работница фабрики «Молодость».

ТРЕБУЮТСЯ СПЕЦИАЛИСТЫ
В эти дни система профтех-

образования отмечает свое пя-

тидесятилетие. О' профтехучи-
лищах мы знаем много и хо-

рошего, и не очень, по как бы
то ни было, миллионы моло-

дых людей получили в них ра-
бочие специальности. II сегод-
ня успех всех предпринимае-

мых перемен в экономике не в
последнюю очередь будет зави-
сеть от квалифицированной и
качественной работы тех, кто
создает материальные ценно-
сти. Сланцевское профессио-
нально . техническое училище
№ 15 — одно из старейших
учебных заведений этой систе-
мы: оно ведет отсчет своего

существования от школ фаб-
рично-заводского обучения, со-
зданных в 30-х годах. О прош-
лом и настоящем училища. - о
проблемах профтехобразования
мы беседуем с директором
ПТУ № 15 Н. П. БОГОМАЗО-
ВОЙ.

— Нелли Петровна, каковы
же основные итоги работы учи-
лища за прошедшие, десятиле-

тня?
— В первую очередь — это

те люди, что на протяжении
.нескольких десятков лет полу-

или здесь рабочие специаль-
ности. Сейчас в городе, пожа-
луй. редко встретишь семью,
в которой не было бы связи с
нашим училищем. У нас издав-
на готовятся рабочие кадры
для всех предприятий города:
монтажники, сварщики, элект-
рики. Около 20 лет выпускаем
швей для швейной фабрики,

периодически набираем группы

для завода резиновых изделий,
не забыты и строительные спе-
циальности. В ближайшие го-
ды специфику подготовки рабо-
чих менять вряд ли придется,

а дальше — будет видно. В
80-х годах излишний, на мой
взгляд, ажиотаж вокруг обя-
зательного среднего образова-
ния был в ущерб профессио-
нальной подготовке, но теперь
мы возвращаемся к тому, что-

бы давать среднее образование
лишь тем, кто имеет желание

и возможности.
— Кого же в училище боль-

ше — местных ребят или при-

езжих?
— На сегодняшний день у

нас из 400 учащихся не более
20 человек иногородних и око-
ло 40 ребят из Сланцевского
района. Практически всех вы-

пускников устраиваем на рабо-
ту на городские предприятия.

В прошлые годы иногородние
учащиеся составляли болыпин-
ство-

— Какие цели ставит перед

собой педагогический коллек-
тив училища?

— Необходимо поднять про-

фессиональную подготовку уча-

щихся на качественно новый
уровень. Для этого нужна со-

вершенно иная материальная
база, и в последние годы с

этой целью в училище много
сделано. Сейчас мы имеем воз-

можность обучать первый и

второй курсы по всем специаль-

ностям в своих ,мастерских.

Большая часть обучения ведет-

ся на выпуске ■ полезной про-
дукции. Нынче уже в первом

полугодии ее выпущено на 30
тысяч рублей, что соответст-

вует годовому заданию. По-
этому мы вышли, кстати, с хо-

датайством перед своим руко-

водством об увеличении плана.

Это позволит расширить шта-

ты работников мастерских.

Планируется капитальный ре-

монт двух зданий • по улице

Ремонтников, где будут орга-

низованы филиал мастерских и

строительный полигон для ка-

менщиков и плотников. Самое
серьезное внимание уделяется
и общеобразовательным пред-

мета,м. Основная проблема, ко-

торую вынуждено решать учи-

лище, связана со снабжением.
Оборудование, материалы —

все достается большими труда-

ми. А сейчас старые связи с

некоторыми предприятиями го-
рода рвутся...

— Так что Вам, как руково-

дителю, приходится решать не

столько педагогические, сколь-

ко хозяйственные задачи?

— По большому счету и не

стала бы их разделять." Я бы
хотела чувствовать себя хозяи-

ном своего училища не для

того, чтобы получать какие-то

прибыли, но ради самостоя-

тельности действий.
— Как Вы считаете, моло-

дые , рабочие, , вышедшие из

стен ПТУ № 15, смогут в

дальнейшем выдержать конку-

ренцию? Ведь наступают не-

легкие времена.

— Пока еще много неясно-
стей, связанных с введением
рыночных условий. Один из

важнейших вопросов — вопрос
о социальной защите молоде-

жи. и тут должна быть полная

ясность. Может ведь случить-

ся и так, что молодой рабочий,
даже с хорошей подготовкой,
окажется ненужным предприя-

тиям, особенно частным, если

такие появятся. Ведь и сейчас,
только мы попробовали заик-

нуться о плате предприятий за

подготовку кадров, сразу же

стало ясно, что на это никто

не пойде.. А со стороны учи-

лища / ;лается много и для

профессиональной подготовки

ребят и для того, чтобы они

могли расширить свой круго-

зор. Не припомню, чтобы учи-

лищу предъявлялись серьез-

ные претензии по нашим вы-

пускникам — с точки зрения

их рабочей подготовки.

— Это заслуга всего педа-

гогического коллектива.

— Да, у нас сильные пре-

подаватели и мастера, стабиль-

ный коллектив. Например, за

подготовку швей теперь полу-

чаем только благодарности. В
это вложен труд мастеров

В. Г. Ивко, 1'. Н. Яковлевой
и других. Более десяти лет ра-

ботают у нас отличные препо-

даватели — И. Н. Воскобойнико.
ва, С. М. Юхова, В. Н. Чванов.
Да добрые слова можно ска-

зать, наверное, о каждом. В
нынешнем году училище при-

казом облоно переводится на

самоконтроль. Расцениваем это

доверие как еще один шаг к

подлинной самостоятельности.

ВЗАИМНАЯ
ПОДДЕРЖКА

Прочные связи сложи-

лись у ПТУ № 15 со Слан-
цевским управлением трес-

та «Севзапметаллургмон-
таж». Традиционно сюда на-

правляется значительная
часть выпускников училища.

За полвека это составило

примерно 850 человек, а за

последние 20 лет, когда уп-

равление стало базовым
предприятием училища, —

Ь'(4 молоды х рабочих. И
сейчас трудятся на произ-

водстве выпускники учили-

ща 1953 года — бригадиры
В. Л. Зарубин и А. М. Ефи-
мов. В 1986 году закончи-

ли ПТУ № 15 начальник

цеха металлоконструкций
В. Я. Алексеев и мастер

сварочного участка В А.
Цветаев. С тех пор они и ’ са-

ми стали первоклассными

мастерами своего дела, и

многим молодым рабочим
помогли приобрести подлин-

ный профессионализм.
Многое делает админист-

рация управления и для

улучшения материальной ба-
зы училища. Помогают при-

обрести оборудование, сде-

лать ремонт помещений.

Управляющий СЗ СМСУ
треста «Севзапметаллург-
м опт аж» И. И. Голенко в

нашей беседе попросил пере-

дать всему коллективу учи-

лища благодарность за под.,

готовку надежных рабочих
кадров и поздравления в

связи с юбилейной датой.

ЗАБОТ
ХВАТАЕТ

— А вот у нашего кол-
лектива настроение не слиш-
ком праздничное, —• ска-

зал в интервью кор-
респонденту газеты дирек-
тор профессионально - тех-

нического училища № 57
АН. И. СЕМЕНОВ. — Учили-
ще открылось в 1983 Году,
но уже прошлой зимой серь-
езно обсуждался вопрос о
его дальнейшем существова-
нии. Действительно, весь

комплекс зданий рассчитан
на обучение самое меньшее
пятисот человек. Сейчас
же на всех трех курсах обу-
чается лишь 180 учащихся.
Кроме того, теперь видно,

что училище нужно было
расположить ближе к горо-
ду: ведь основная масса ре-

бят, которые поступают сю-
да, — городские. Отсюда
и трудности с организаци-

ей досуга, и с использовани-
ем материальной базы учи-
лища в свободное от заня-
тий время. II как бы кра-
мольно это нн звучало, я

считаю, что от необходимо-
сти получения среднего об-
разования в профтехучили-
ще пора отказываться. Мно-
гие ребята, хороши они или
плохи, приходят к нам, что-
бы получить профессию, а
находят здесь те же надоев-
шие уроки, что и в школе.
Потребность совхозов района
в механизаторах — постоян-
ная. Поэтому кроме трех-
годичного обучения, уже с 1
октября начнут действовать
шестимесячные курсы для
взрослых. На них будет
даваться только профессио-
нальная подготовка.

Естественно, самое серь-
езное внимание уделяется

(Окончание на 4-й стр.).

...И ТЕ, КТО ЛЮБИТ ТАНЦЕВАТЬ
За импровизированным

«круглым столом» мы раз-

говаривали о сегодняшнем

дне училища с ребятами и

взрослыми.
— Как вы пришли в ПТУ

№ 15? Выбрали бы снова

этот путь?

А. X. ЯНЫШЕВА, завуч:

— Я попала сюда, можно

сказать, случайно: семья пере-

ехала, нужно было устраивать-

ся на работу. Раньше препода-

вала в образцовой школе, и

здейь, - конечно, не все нрави-

лось. Но с ребятами всегда

ладила. Они более практичны,

чем их сверстники в школе, н

это сказывается на их отноше-

нии к учебе, к жизни. И что

для каждого преподавателя не-

маловажно — в училище по-

стоянно отпускаются солидные

суммы на оформление и обору-
дование учебных кабинетов.

Виталий МАРИШАЕВ, вто-

рокурсник:

— Мне очень нравится, что

в училище можно с толком

провести свободное время. На-
пример, спортивный зал от-

крыт допоздна, есть тренаже-

ры. Учитель физкультуры В. Н.
Чванов нам доверяет, разре-

шает заниматься самостоятель-

но. У нас и со двора ребята в

спортзал приходят, не только
те, кто в училище учится. И
никто ничего не портит. С удо-

вольствием все ребята участ-

вуют в спортивных соревнова-
ниях, турслетах. Вообще, про-

водится много интересного, на

все вкусы. Так что я очень до-

волен своим выбором.
Марина ПОТАШЕВА, пер-

вокурсница:

— С 4-го класса мне очень

нравилось шить, хотя в . семье
никто особо не увлекается. Я
сама из Нарвы, у нас нет под-

ходящего училища, Вот и ре-

шили с родителями выбрать
Сланцы. Живу в общежитии,
со многими девочками по-

дружилась. Обязательно буду в

кружках заниматься: люблю
вышивать и вязать.

Леонид ОСИПОВ, третье-

курсник:

— Когда я выбирал, куда

идти после 8 класса, у меня

уже были друзья, которые

здесь учились. Специальности
получили хорошие: слесарь,
сварщик, монтажник. С ними

не пропадешь.
— Хотелось бы узнать у ре-

бят, уже побывавших на про-

изводственной практике, как
шло дело?

Ирина СТЕПАНОВА, второ-
курсница:

— Мы проходили практику
в швейной мастерской учили-

ща. Шили халаты, постельное
белье - на продажу. Брака не-

много — бывает, строчка не-

ровно пройдет. Но II. В. Кузь-
мина, мастер, ни одного огреха

не пропустит, каждый шов

осматривает. Переделываем,
если что, но ткань никогда не

пропадает. Ирина Васильевна
всегда очень внимательная —

до тех пор будет показывать,

если не получается, пока не

насчиш ься.
Леонид ОСИПОВ:
— В цехе металлоконструк-

ций управления «Севзапметал-
лургмонтаж» теперь я уже как

свой. Скорее бы на работу вый-
ти. Там на практике многому

научился. Нынешним перво-

курсникам-то повезло: теперь

в мастерской училища свароч-

ные посты оборудованы. Не
надо будет, как нам, прямо в

цехе азы осваивать.
И. Н. ВОСКОБОИНИКОВА,

преподаватель спецтехнологин:

— Половина денег, зарабо-
танных ребятами на практике,

перечисляется на счет училища

для организации различных

культурно-массовых мероприя-

тий. На хозяйственные нужды

эти средства не тратятся. Вто-
рая половина заработанных де-

нег переводится учащимся на

книжку. К концу учебы у мно-

гих набирается рублей до 600
и выше.

— Известно, что в учи-

лище приходят не самые

благовоспитанные детки. Ка-
кая в училище обычно об-
становка?

Виталий МАРИШАЕВ:
— Контроль за дисципли-

ной, за учебой— строгий. Про-
пускать занятия нет смысла:

прогул придется отработать.
Итоги каждого дня подводятся

сначала в учебной группе, а

потом на общей линейке. Дей-
ствует совет командиров: за

лучшие показатели вся группа

награждается какой-нибудь ин-

тересной поездкой.
Марина ПОТАШЕВА:
— У нас за неделю на всю

группу только одна двойка.
А. X. ЯНЫШЕВА:
— Конечно, беспокоят су-

щественные пробелы в зна-

ниях у многих ребят. Но пре-

подаватели делают все, что-

бы поднять их уровень. Каби-
неты открыть! до семи вечера,

любой из учеников может об-
ратиться за консультацией.
Первокурсники, конечно, отли-

чаются от остальных и пове-
дением, и общим видом — от-

личаются не в лучшую сторо-
ну. Но постепенно все прихо-

дит в норму.

— А как насчет «дедов.
" щины»?

Владислав КОЗЛОВ, второ-
курсник:

— У нас такого нет. И в

группе все равны.

— Будет ли и нынче

действовать кооператив при

II училище?

И. Н. ВОСКОБОИНИКОВА:
— Я председатель этого

кооператива. В прошлом году

выпущено __ продукции на 32

тысячи рублей. Шили детские

комбинезоны и шубки, изготав-

ливали игровое оборудование
для детских площадок.' а также

школьную мебель. Заказов мно-

го и сейчас, но пока не все

ясно с материалами. К работе
привлекаются все желающие

учащиеся, заработную плату

получают полностью.

Мои собеседники еще много

рассказывали о том, как заме-

чательно проводятся у них раз-

личные веселые конкурсы, ве-

чера отдыха. Оказалось, что

Владик Козлов не только лю-

битель современной музыки, но

и вместе с друзьями организу-

ет в училище дискотеки. Ребя-
та абсолютно самостоятельно
распоряжаются всей цветому-

зыкальной аппаратурой, при-
сматривают в магазине новые
установки. Есть средства и на

обновление запаса музыкаль-
ных записей. Не удивительно,

что эти танцевальные вечера
пользуются большой популяр-

ностью и в городе, тем более
что они совершенно бесплатны.

Мы заглянули ;в зал —

«зимний сад», как он романти-
чески именуется здесь. Прошли
по отделанным заново учебным
кабинетам, ожидающим ребят в

полной готовности. Пока в учи-
лище приступили к занятиям
всего несколько групп, осталь-
ные — на картошке, на произ-
водственной практике. Но уже
скоро опять соберутся все вме-
сте, и в стенгазете «Молодой
рабочий» появятся самые по-
следние ! го воет и.



ЗАБОТ
ХВАТАЕТ

(Начало на 3-й стр.).
подготовке материальной ба-
зы. Сейчас она не удов-
летворяет всем современным
требованиям, хотя техники
для обеспечения учебного
процесса мы получаем до-
статочно. Есть практически
весь набор сельскохозяйст-
венных машин. А вот для под-
готовки водителей мы еще
не располагаем достаточной
базой. Сейчас обсуждается
вопрос о строительстве вбли-
зи города единого для всех
учебных заведений авто-
трактородрома.

Говоря о трудностях и
проблемах, с которыми по-
стоянно имеешь дело, нель-
зя не сказать о нехватке ма-
стеров производственного

обучения. Нагрузка У них
большая, но зарплата такой
нагрузке не соответствует.

Тем не менее люди раоо-
тают, и всем им хочется
сказать сегодня слова ола-
года|рности. Один из луч-
ших мастеров— А. и. Они-
щенко. Отсев в его группе
минимальный, знания У Р е_
Йят в основном прочные.
Сейчас его третьекурсники
находятся на производствен-
ной практике в своих хозяй-
ствах где они оказывают
реальную помощь в уборке
урожая Мастер ни с кем
из ребят не теряет связи,
знает, как У кого идет дело.

С самого начала раоота-
ют в училище преподавате-
ли Т. И. Максимова, К. М.
Павлова. У них большой
опыт педагогической работы.
Из молодых хотелось бы
назвать преподавателя физи-
ки JI. И. Кирееву — очень
ответственного, творчески
относящегося к делу челове-
ка

Для того, чтобы таких лю-
дей было больше, училище
должно иметь возможность
заинтересовать нужных ра-
ботников, прежде всего жи-
льем. Многие сотрудники
же размещаются в учени-
ческом общежитии.

Я считаю, что все эти
трудности не должны засло-
нять тот потенциал учили-
ща, которым оно располага-
ет Так, нынче в полном
объеме освоено учебное хо-
зяйство, где , ребята вырасти-
ли зеленую подкормку для
окота, а также хороший уро-
жай получен на нашем кар-
тофельном поле. Это при-
несло доход и j чилищу, и
тем, кто работал ч учебном
хозяйстве.

Как правило, наши вы-
пускники сразу после окон-
чания училища работают в
совхозах не слишком долго:
уже осенью их призывают в
ряды Советской Армии.
Но, думаю, что и за такое
короткое время сумеют про-
явить себя только с хоро-
шей стороны многие нынеш-
ние второкурсники, такие,

как Роман Черных и Евге-
ний Кокков, Алексей Лан-
кевич и Андрей Антошин.'
Мы их знаем как очень
трудолюбивых и ответствен-
ных людей. А третьекурсни-

ки Александр Дулько и
Сергей Сизов по-настоящему
увлекаются техникой, из
них, наверняка, получатся
классные специалисты.

По-видимому, уже в бли-
жайшем будущем професси-
онально - технические учи-
лища отойдут к местным Со-
ветам. Надеюсь, что город-

ские власти помогут решить
многие проблемы училища,
повысить эффективность его

деятельности.

Подборку материалов под-
готовила

С. ШИШКИНА.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Поздравляем администрацию,
мастеров производственного
обучения, преподавателей, уча-

щихся и выпускников ПТУ- 15
с 50-летием со дня создания

школ трудовых резервов. Же.
лаем успехов в труде и учебе,
крепкого здоровья и личного,

счастья.

Коллектив Северо - Запад-
ного СМСУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж» .

Лидии Ивановне
СОКОЛОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем
н правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем счастья,

крепкого здоровья, долгих лет

жизни.

Коллектив завода резино-
вых изделий.

Теп евидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 3 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 9.05 —

Слово. 11.05 — Концерт. 11.25
•— Клуб путешественников.

12.30 Время. 15.30 — ТСН.
15.45 — «Остров сокровищ».

X. ф. 1-я серия. 16.50 — Кон-
церт. 17.30 — Детский час.

1В.30 — Время. 19.00 —

Футбол. В перерыве (19.45) —

Актуальное .интервью. 21.00
— Время. 21.40 — Коллаж.
21.45 — Футбол. 23.25 —

Ступени. 00.40 — ТСН.

00.35 — «Хозяйка детского
дома». X. ф. 2-я серия. Спор-
тивная программа. Эстрадный
вернисаж.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Док. ф. 8.35, 9.35 — Литерату-
ра. 5 кл. 9.05 — Немецкий
язык. 1-й год обучения. 10.05
— ' Немецкий язык. 2-й год

обучения. 10.35, 11.35 — Об-
щая биология. 10 кл. 11.05 —

«Бурда моден» предлагает...

12.05 — «С вечера до полу-
дня». X. ф. 2-я серия. 13.10 —

Док. ф. 14.25 — «Личное сча-

стье». X. ф. 3-я серия. 17.40
— Н,- п. ф. 18.30 — Время.
19.10 — Вокруг школьного

звонка. 19.25 — Концерт.
20.15 — Творческое объедине-
ние «Пресс-клуб» представля-

ет... Передача без' названия.

20.50 — Коллаж. 20.55 —

Теннис. 21.40 — На сессии

Верховного Совета СССР.
22.10 — Дневник сессии Вер-
ховного Совета РСФСР. 23.10
— «Братья Рико». X. ф. 1-я

серия. 00.15 — О запретном. Из
цикла «Институт человека».
Передача 1-я.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 2 ОКТЯБРЯ

9.05 — Математика 9 кл.

9.35 — Физика. ПТУ. 10.05 —

Литература. 6 кл. 10.25 —

Док. ф. 10.35 — Литература.
ПТУ. 11.05 — Док. ф. 17.30
— Литература. 6 кл. 17.50 —

Мультфильм. 18.10 — «Вре-
мя - не - ждет». Худ. ф. 1-я
серия. 19.30 — ТТЦ «Лира».
20.00 — Реклама. Объявления.
20.10 — Телестанция «Факт».
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.40 — 600
секунд. 21.50. 22.05 — Рекла-
ма. Объявления. 21.55 — Лен-
совет — прямой эфир. 22.10
— Актуальное интервью. 22.20
—-Камертон. 23.05 — «Конь в

сенате». Л. Андреев.

СРЕДА, 3 ОКТЯБРЯ

9.05 — Астрономия. 1 1 кл.

9.30 — Док. ф. 9.55 — Откры-
тие 2-й сессии Ленинградского
городского Совета народных де-

путатов 21-го созыва. Прямая
трансляция. В перерыве. Рек-
лама. 18.00 — Мультфильм.
18.10 — «Время.не-ждет».
X. ф. 2-я серия. 19.30 — ТТЦ
«Лира». 20.10 — Телестанция
«Факт». 20.30 — Большой фе-

стиваль. 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — Время, 21.40
— 600 секунд. 21.55 — Слово

депутатам Леноблсовета.
22.10 — Среда. Программа для

молодежи.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 2 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.25 —

Детский экран. 9.55 — «Та-
бунщики». 11.30 — «История
Аси Клячкиной, которая люби-
ла. да не вышла замуж». X. ф.
15.00 — Программа передач.
15.05 — «Водопады памяти».

16.30 — «Хорошо сидим». X.
ф. 17.45 — Телеинформацпя.
18.00 — Новости. 18.05 —

«Фантазия». 18.25 — Теле-
школа. 18.55 — Реклама. 19.00
— Спортивная призма. 19.30
— Детский экран. 20.00 —

Концерт. 20.40 — Телефильм.
20.50 — Полицейская хроника.
21.00 — Актуальная камера.

21.25 — Реклама. 21.30 —

Угол зрения. 22.00 — «Этот
прекрасный зрелый возраст».
X. ф. 23.15 — Новости.

СРЕДА, 3 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.25 —

Детский экран. 9.55 — Совет-
ская Эстония. 11.30 — «Этот
прекрасный зрелый возраст».

X. ф. 12.45 — Телефильм.
15.00 — Программа передач.
15.05 — Телефильм. 15.35 —

«Созвездие стрелков». 16.25 —

Телефильм. 16.35 — «Муж
для мамы». X. ф. 17.45 — Те-
леинформация. 18.00 — Ново-
сти. 18.05 — Вечерняя про-
грамма. 18.10 — Телешкола.
18.40 — Заглянем <в сад! 18.55
— Реклама. 19.00 — Акту-
альная камера. 19.15 — Теле-
фильм. 19.30 — Детский экран.
20.00 — Перформанс в Эсто-
нии. 20.40 — Школа автомо-
билистов. Езда в зимних усло-

виях. 21.00 — Актуальная ка-
мера. 21.25 — Реклама. 21.30

«Простая смерть». X. ф.
22.35 — Ретро-музыка. 23.05
— Новости.

Кино

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В связи с ликвидацией аварии на водоводе будет

ограничена подача воды в город 3 октября 1990 года

с 10 часов до 5 часов 4 октября 1990 года.

Администрация «Водоканала».

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2
октября — «Голубая лагуна».

Начало в 16.20, 18.10, 20, 22
часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА-
2 октября — «Бешеный Макс».
Начало :в 18, 22 часа. «Руки
потрошителя». Начало в 20
часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 2 октября — «Трудно
быть богом». (Две серии). На-
чало в 17, 20 часов.

РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ

«ЗНАМЯ ТРУДА»

требуется

на постоянную работу
ОПЫТНЫЙ ВОДИТЕЛЬ

(можно в пенсионном возрасте).

СОВХОЗ
«РОДИНА»

приглашает на работу

ИНЖЕНЕРА - ЭЛЕКТ-
РИКА,

ИНЖЕНЕРА по охране

труда и технике безопасно-
сти,

ЮРИСКОНСУЛЬТА,
ЭЛЕКТРИКОВ,
ТРАКТОРИСТА на трак-

тор Т-130.
3—1

•
ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

требуются

СЛЕСАРИ по ремонту

технологического оборудо-
вания,

МАШИНИСТЫ мостово-

го и портального кранов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ.
Обращаться в отдел кад-

ров завода «Сланцы».
3—1

О

СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 11
срочно требуются

РАБОЧИЙ по обслужи-
ванию здания,

ГАРДЕРОБЩИЦА.
' 1 — 1

е
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
приглашает на работу

специалистов со стажем

работы по специальности:

ВЕДУЩЕГО ИНЖЕНЕ-
РА по организации подсоб-
ного сельского хозяйства.

ЗАВЕДУЮЩЕГО подсоб-
ным хозяйством (мебельный
цех РСУ).

3—1

•
ШАХТА № 3

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

приглашает на работу

ГРУЗЧИКОВ сланца и

щебня на обогатительную
установку,

МАШИНИСТОВ устано-

вок обогащения.
3—1

3 октября в 19 часов в ДК
горняков проводится собрание
стороннико® движения «Демо-
кратическая Россия».

Комитет Сланцсвской
группы движения «Демо-
кратическая Россия».

КО ВСЕМ ПЕРВИЧНЫМ
ОРГАНИЗАЦИЯМ ВДПО

Сланцевский горсовет

ВДПО сообщает:
районная отчетно-выбор-

ная конференция Всерос-
сийского добровольного по-

жарного общества состоит-

ся 8 октября 1990 года в 15
часов в помещении Дома
культуры горняков.

2—1

КОМБИНАТ «СТРОИДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

МЕХАНИКА,
ФОРМОВЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ башенных и мостовых кранов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ремонту и обслужива-
нию электрооборудования,

МАШИНИСТОВ компрессорной установки,

СЛЕСАРЕЙ КИПиА,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического обору-

дования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту грузоподъемных меха-

низмов,

АВТОКРАНОВЩИКА,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.
Приглашаем желающих получить квалификацию

крановщика башенных, козловых и мостовых кранов.

Обучение — в учебном комбинате в Ленинграде.
5—4

ВЫСКАТСКОЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-

ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ № 57

ПРИГЛАШАЕТ
родителей, дети которых

обучаются в училище, 13
октября в 1 1 часов на

общеучйлищное роди-

тельское собрание.

3—1

Коллектив Сланцевского
отделения Промстройбанка
глубоко скорбит по поводу

смерти ИВАНОВА Павла
Ивановича и выражает собо-
лезнование семье и родным

покойного.

Коллектив Сланцевского
пассажирского автопред-

приятия глубоко скорбит в

связи со смертью старейше-
го работника предприятия

ИВАНОВА Павла Иванови-
ча и выражает искреннее

соболезнование семье покой-
ного.

Коллектив цеха электро-

снабжения завода резиновых

изделий скорбит по поводу

смерти КОСАРЕВА Николая
Ивановича -и выражает со-

болезнование его родным.

Коллектив ОТК СПЗ
«Сланцы» соболезнует Ека-
терине Андреевне Косаревой
по поводу смерти мужа.

Коллектив завода резино-

вых изделий выражает ис-

креннее соболезнование Ли-
дии Александровне Чвано-
,вой по поводу смерти отца.

Л«*т

Коллектив завода резино-

вых изделий выражает ис-

креннее соболезнование Га-
лине Захаровне Мурашковой
иго поводу смерти мужа.

Коллективы ПО «Сланцы-
жилкомхоз», ЖЭУ № 5
выражают глубокое соболез-
нование Людмиле Павловне
Алексенко по поводу без-
временной смерти отца.

Коллектив ПТУ ЛПО
«Ленинградсланец» глубоко
скорбит по поводу смерти

КАЛИНИНА Петра Федоро-
вича и соболезнует родным

и близким.

Коллектив ТЭЦ СПЗ
«Сланцы» глубоко скорбит
по поводу смерти СЕМЕНЫ-
ЧЕВОИ Александры Евлам-
пиевны и выражает искрен-
нее соболезнование родным
и близким покойной.

вторникам, средам, четвергам,
пятшшаи н субботам
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